

Taller del Servicio de Salud Magallanes

Bomberos se capacitan en prevención del cáncer de mama

● Por tercer año consecutivo, los voluntarios y el personal rentado femenino de la Quinta Compañía “Pompe France”, participaron de un taller sobre la enfermedad.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En contexto de la conmemoración del Día Mundial de Prevención del Cáncer de Mama y del Mes de la Prevención Oncológica, profesionales del Servicio de Salud Magallanes vienen desarrollando una serie de actividades tendientes a la prevención de esta patología y a su detección precoz.

En este sentido, y por tercer año consecutivo, los bomberos, además del personal rentado femenino de la Quinta Compañía “Pompe France”, participaron de un taller sobre prevención del cáncer de mama, a cargo de la matrona Patricia Cárdenas y del tecnólogo médico Mario Abad.

La jornada desarrollada en las dependencias bomberiles contó, además, con la participación de volunta-

rias de la Tercera y Séptima Compañía de Bomberos de Punta Arenas, adquiriendo los asistentes conocimientos sobre factores protectores, signos de alerta y autoexamen de mama, a través del uso de dispositivo Palpa.

Al respecto, Karina Grovez, gestora de la Red Oncológica del Servicio de Salud, comentó que la actividad se enmarca dentro de la planificación del Servicio en torno a la promoción de la salud para todo el ciclo vital y prevención de los cánceres en general, en especial de mama, considerando que es la primera causa de muerte por patología oncológica en mujeres en Magallanes.

“Como Servicio de Salud Magallanes estamos muy contentos de estar trabajando por tercer año consecutivo con la Pompe France, respecto de la prevención del cáncer de mama, (...) con este tipo de actividades se busca hacer un llamado a la prevención, al autoexamen de mama y también a hacer uso de nuestros dispositivos, del mamógrafo móvil y de acudir a los establecimientos de atención primaria a consulta con matrona para poder realizarse los exámenes correspondientes”, indicó la profesional.

Por su parte Pablo Salvo, director de la Pompe France,



Los chicos buenos se unen a la prevención del cáncer de mama.

señaló que considerando el gran número de mujeres que ostenta la Quinta Compañía, “estamos muy conscientes de la importancia de la detección precoz que afecta a muchas mujeres dentro del país y queremos entregar a través de la capacitación y de la oportunidad que nos brinda el Servicio de Salud Magallanes, a las bomberas, personal rentado femenino y, también, a través de los bomberos para todos sus afectos femeninos en las casas, una guía para poder ayudar a la detección precoz e incentivar los hábitos protectores que previenen el cáncer de mama”, indicó.

De igual forma, y en antecedentes de la muerte de 25 personas durante el año 2023 por cáncer de mama en Magallanes, de las cuales uno era varón, el director de la Pompe France efectuó un llamado a los hombres, para que de igual forma presten atención a esta enfermedad: “La invitación a todos los hombres rudos, a que hagan su propio autoexamen y se den cuenta de que podemos ser afectados de igual manera y si podemos prevenirlo y curarnos, todavía podemos estar a tiempo”, puntualizó.

